

von der Homepage der Landeskirche

Aktuelles und Presse

Pressemeldungen

"Stimmt die Chemie? Kirche fragt BASF"

Vortragsveranstaltungen und Dialoggottesdienste in der Ludwigshafener Friedenskirche Ludwigshafen (lk). "Stimmt die Chemie? Kirche fragt BASF" ist Titel einer Veranstaltungsreihe der Friedenskirche Ludwigshafen vom 24. September bis 19. Oktober mit Diskussions- und Vortragsabenden sowie Sonntagsgottesdiensten. Das größte Chemiewerk der Welt grenzt direkt an das Gemeindegebiet der Friedenskirche, die Kirchengemeinde lebt somit in direkter Nachbarschaft zum größten zusammenhängenden Chemieproduktionskomplex weltweit. "Im Hinblick auf das 150. BASF-Jubiläum 2015 schauen wir auf das Verhältnis zur chemischen Industrie", erklärt Helmut Morgenthaler vom Förderkreis Friedenskirche.

BASF-Werkleiter Friedrich Seitz (24. September), Vice President Kultur, Sport und Soziales Karin Heyl (1. Oktober), LUWOGE-Geschäftsführer Matthias Hensel (8. Oktober) und Transfermanagement-Leiterin Martina Breitenbach (15. Oktober) nehmen zu Grundfragen der Entwicklung der BASF Stellung, die Vortrags- und Diskussionsabende werden von dem Pressereferent der Evangelischen Kirche der Pfalz, Kirchenrat Wolfgang Schumacher und dem Chefredakteur des Evangelischen Kirchenboten, Hartmut Metzger, moderiert. Den Einstieg gestalten Schülerinnen und Schüler des Max-Planck-Gymnaskums Ludwigshafen. Beginn der Veranstaltungen ist jeweils um 18 Uhr.

Parallel dazu finden Dialoggottesdienste statt. Auf der Grundlage eines Bibeltextes werden die jeweiligen Themen der Vorträge aufgenommen und vertieft, erklärt Morgenthaler. Die Termine: 28. September, Thema "Bebauen und bewahren" mit dem Betriebsratsvorsitzenden der BASF, Robert Oswald und dem ehemaligen Ludwigshafener Dekan, Friedhelm Borggrefe; 5. Oktober, "Der Gerechtigkeit Frucht wird Friede sein" mit Pfarrer Klaus Eicher; 12. Oktober, "Suchet der Stadt Bestes", mit dem Architekten Hans Gelbert und Friedhelm Borggrefe sowie 19. Oktober, "Erfolg und Familie", mit Pfarrer Peter Kruse und Friedhelm Borggrefe. Beginn ist jeweils um 10 Uhr.